

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 11. September 2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Kindergarten-Anmeldungen bis Ende Oktober möglich

Eltern, deren Kinder im Kindergartenjahr 2019/2020 einen Betreuungsplatz benötigen, sollten sich bis zum 31. Oktober 2018 im Kindergarten angemeldet haben. Bis zu diesem Termin müssen auch Änderungswünsche für bereits bestehende Betreuungsverträge mitgeteilt werden. Darauf weist die Stadtverwaltung hin.

Zwar ist der Start des neuen Kindergartenjahres erst im August 2019, dennoch empfiehlt sich ein so langer Vorlauf. „Wird der Kindergartenbedarfsplan in der Sitzung des Ausschusses für Generationen und Soziales Mitte November beschlossen, dann können die Träger die Betreuungsverträge am Tag danach an die Eltern versenden“, so Jugendamtsleiter Gisbert Drees. Zusätzlich zur Anmeldung in der Kita vor Ort muss auch der Vordruck „Bedarfsanzeige“ an das Jugendamt versendet werden. Das Formular gibt es in den Kindergärten oder auf www.haltern-am-see.de.

Das vorgenannte Anmeldeverfahren wird für das Kindergartenjahr 2019/2020 letztmalig in dieser Form durchgeführt. Die Stadt plant bekanntlich ein Online-Anmeldeverfahren anzubieten. Ab Dezember können sich Eltern dann von zu Hause aus um einen Betreuungsplatz bemühen. Dies gilt allerdings erst für Betreuungswünsche ab August 2020. Daher bittet die Stadt diese Eltern noch um etwas Geduld. „Weitere Informationen zur Online-Anmeldung werden wir nach dieser Anmeldephase im Internet veröffentlichen“, verspricht Mechthild Buschjost, zuständige Mitarbeiterin im Jugendamt.

Sie steht für Rückfragen zur Verfügung, Telefon 02364 933-262 (Montag, Mittwochvormittag und Donnerstag) oder per Mail Mechthild.Buschjost@Haltern.de.